



▲写真左から宮川副市長、松本さん、山田所長

行政相談委員に総務大臣感謝状

行政相談委員を長きにわたり務められた松本ユリ子さん（元黒川）の退任に伴い、総務大臣より行政相談制度の発展に尽力したことを称え感謝状が贈られました。

1期22年間務められた松本さんは在任中に瑞宝双光章の叙勲も受章するなど、これまで大変多くの国、県、市などへの意見や要望、苦情などの相談に応じ、解決に向け尽力されました。

5月29日、市役所にて総務省熊本行政評価事務所の山田健悟所長から松本さんに感謝状が手渡されました。

地域の安全に取り組む阿蘇警察署協議会

平成21年度第1回阿蘇警察署協議会が4月30日阿蘇警察署で開催されました。会合では、各委員から「交通渋滞対策」「犯罪情勢」「外国人対策」などについて同署へ意見・要望が出されました。

また、協議会では、昨年の7月から3月にかけて管内数カ所で、地域住民の要望を把握する活動として、体感治安に関する住民アンケート調査を行い、住民が「空き巣などの窃盗事件の解決」「赤色灯を点灯したパトロール」などの警察活動を要望していることを把握しました。これを受け同署では今後、「住民に対する効果的な情報提供」「悪質な交通法令違反の取締り」「赤色灯によるパトロールの強化」「事案に対する素早い対応」などに取り組むことになりました。



阿蘇警察署協議会の皆さん

2年を任期とした同協議会委員の委嘱状交付が6月1日にあり、次の方々が委員となりました。これから役割である住民の警察への意見・要望の把握、意見の反映、その他警察業務への協力などにつとめられます。

写真左から井手上署長、渡邊富廣（竹原）、梅木てる子（一の宮町）、酒井幸徳（産山村）、坂梨栄則（小里）、高潮副署長、高日富由美（波野）
（敬称略）

学習用にメダカ1,500匹寄贈



▲日吉教育長より感謝状が手渡されました

長洲町で鯉などの鑑賞魚販売を営む牛島辰喜さんが、6月17日、「阿蘇市の子どもの理科学習に役立ててください」と各小学校に赤メダカを寄贈されました。牛島さんによるメダカの寄贈は今年で7年目で、「仕事で阿蘇市の方々にお世話になっている恩返し」と友人の林正男さん（内牧2区）を通じて、毎年、長洲から元気なメダカを届けられています。

ASOクリーン作戦へのご協力 ありがとうございました！



※参加ご協力いただいた各種団体様の一覧を阿蘇市ホームページに掲載しています。



▲はな阿蘇美東側駐車場で行われた開会式の様子

6月の環境月間にちなみ、市では6月27日、「ASOクリーン作戦」を国道212号（小里～南小国町境界）で実施しました。当日は、市民の皆さんをはじめ、地元企業等54団体：総勢623人の方々が参加され、清掃作業に汗を流されました。皆様のご協力で、約730kg（可燃ごみ…250kg、不燃ごみ…480kg）ものゴミが集まりました。

これからも「捨てない」・「捨てさせない」を合言葉に阿蘇の美しい景観を守っていくため、ご協力よろしくをお願いします。